

---

Wir lebten auf der Straße in völliger **Armut** und **ohne** jede **Perspektive**. Ich und meine Tochter. Es gab keinen Vater und auch sonst niemanden, der uns geholfen hätte. Meine Familie hat mich verstoßen, wegen des unehelichen Kindes. Ich versuchte uns durchzubringen, ohne mich prostituieren zu müssen. Verkaufte Taschentücher und andere Kleinigkeiten an den Straßenkreuzungen, bettelte, wühlte in den Müllcontainern der reicheren Viertel. Meine Tochter wurde älter, sie sollte ein besseres Leben haben.